



# Pressemitteilung

Gummersbach, 5. September, 2023

## Startschuss für die Zukunft: Zehn neue Gesichter in der Sparkasse



*Oliver Fischer, Alexandra Wedjakow, Julian Göckel, Ana-Maria Abdalova, Stefan Vasilev, Selim Kocak, Edona Zekolli, Yannis Zikeli, Francesca Garbato, Fabio Gravante (von links, Foto: Alina Ommer)*

Zehn Youngsters feierten den ersten Tag ihrer Ausbildung als angehende Bankkaufleute. Mit frischem Wind und jeder Menge Enthusiasmus stürzten sie sich in ein neues spannendes Kapitel.

Zwei von ihnen haben sich für ein duales Studium zum Bachelor of Arts entschieden. Diese Kombination verspricht nicht nur den Einblick in die Welt des Bankwesens, sondern auch einen akademischen Abschluss.

Die Ausbildung bei der Sparkasse ist alles andere als langweilig. Durch ein facettenreiches Training, interaktiven Unterricht und spezielle Fachschulungen werden die Auszubildenden optimal auf die bevorstehenden Herausforderungen vorbereitet. Auch die digitale Fitness darf hierbei nicht fehlen.



## Pressemitteilung

Um jederzeit up to date zu sein, erhielten die Azubis nagelneue iPads. Diese technischen Kraftpakete dienen durch Lernapps und Prüfungs-TV als interaktive Lernplattform.

Die ersten Tage der Einführungsphase standen ganz im Zeichen des Miteinanders. Bei spannenden Talks von Mitazubis konnten sie in verschiedene Bereiche der Finanzwelt eintauchen. Eine rasante Rallye im Gebäude sorgte für Teamspirit und Orientierung. Als Abschluss gab es ein cooles Fotoshooting und eine Rundtour durch die verschiedenen Geschäftsstellen. Immer mit dabei ihre Ausbildungspaten aus den vorherigen Lehrjahren. Sie standen den Auszubildenden auch vor Beginn der Ausbildung schon mit Rat und Tat zur Seite.

Wir sind stolz darauf, den aufstrebenden Nachwuchskräften den Start ins Finanzgeschehen zu ermöglichen und sie auf ihrem Weg zu begleiten.